

安濃っ子だより



平成29年10月10日

津市立安濃小学校

あたたかい応援ありがとうございました

9月23日(土)に運動会を実施しました。前日が雨のため実施できるか心配しましたが、朝6時に実施判断をした時には雨も上がり、当日は、絶好の運動会日和になりました。

子どもたちは、練習の時から一生懸命取り組み、運動会ではその成果を発揮しました。「全力を出し切り最後まで頑張る姿」「友達と心と力を合わせる姿」が見られた運動会だったと思います。

終日子どもたちに声援を送っていただいたご来賓の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様ありがとうございました。皆様からのあたたかい応援のおかげで子ども達は一生懸命に取り組みました。

また、PTAの体育厚生部員の皆様には、運動会当日の駐車場ライン引き、PTA来賓種目の選手集めやバザーの準備運営に大変お世話になりました。バザーの収益金は23,640円になりました。皆様のご協力ありがとうございました。

最後に、ご近所の皆様には練習の時から放送等で大変ご迷惑をおかけしましたが、安濃小学校の教育にご理解をいただきありがとうございました。



中学年のダンス

「全全全員、決まったぜ！」

最後のポーズもバッチリ決まりました。

高学年の組み体操「絆～心をひとつに～」

まさに心を一つにして、感動を与えてくれた素晴らしい演技でした。



低学年のダンス

「Let's ダンス! よーいドン」

キラキラのポンポンがきれいでした。



【裏面もごらんください。】



低学年団体競技
「ダブルでゴー！」

みのり会の皆さんと2年生児童による
「力を合わせて ～玉入れ～」



力を合わせて
たくさん入れたね。

中学年団体競技
「大玉宅配便」



PTA 来賓種目「つなひき」



力を合わせて
「ヨーイショ
ヨーイショ」



高学年団体競技
「天下分け目の
安濃津合戦」

PTA バザー

これはお買い得！
たくさん買いまし
た。



赤白に分かれての応援合戦



フレー フレー
赤組！

一輪車クラブによる発表



新入学児童と5年生児童による
「一年生になったら」

ガンバレ ガンバレ
白組！！



5年生のお兄さんお
姉さんと手をつない
で、元気に運動場を
1周しました。



【表面もごらんください。】